



LA COLOMBE

N° 41 du 07 Avril 2024

Chers frères et sœurs !

Christ est ressuscité, Alléluia Alléluia !

Nous venons de célébrer la Pâques du Seigneur. Une grande fête ! La résurrection de Jésus est l'évènement qui nous révèle la plénitude de l'amour de Dieu et qui nous donne accès à la vie éternelle. Un évènement qui n'est pas facile à comprendre par tous ! Les disciples d'Emmaüs, bien que témoins des œuvres et des paroles de Jésus étaient déçus et anéantis. Ils espéraient que ce serait lui qui libérerait le peuple mais voici qu'il a été arrêté et mis à mort. Ils sont restés incrédules malgré le témoignage des femmes qui étaient allées au tombeau.

« Ce qui est arrivé à Jésus de Nazareth, cet homme qui était un prophète puissant par ses actes et ses paroles devant Dieu et devant tout le peuple : comment les grands prêtres et nos chefs l'ont livré, ils l'ont fait condamner à mort et ils l'ont crucifié. Nous, nous espérions que c'était lui qui allait délivrer Israël. Mais avec tout cela, voici déjà le troisième jour qui passe depuis que c'est arrivé. À vrai dire, des femmes de notre groupe nous ont remplis de stupeur. Quand, dès l'aurore, elles sont allées au tombeau, elles n'ont pas trouvé son corps ; elles sont venues nous dire qu'elles avaient même eu une vision : des anges, qui disaient qu'il est vivant. Quelques-uns de nos compagnons sont allés au tombeau, et ils ont trouvé les choses comme les femmes l'avaient dit ; mais lui, ils ne l'ont pas vu. » Luc 24,19-24

Les disciples d'Emmaüs ne sont pas les seuls, il y a aussi l'apôtre Thomas qui refuse de croire en la résurrection s'il ne met son doigt dans les saintes plaies de la crucifixion.

Esprits lents ou sans intelligence ? Nous pouvons nous poser des questions. Et pourtant nombreux de nos contemporains sont intelligents, avec un esprit vif, cependant ils sont encore loin de la foi.

Croire en Jésus, mort et ressuscité n'est pas facile et pourtant c'est le fondement de notre foi et de notre salut. La résurrection de Jésus est le centre de l'annonce de la Bonne Nouvelle. La Bonne Nouvelle que Marie-Madeleine court annoncer aux apôtres. La Bonne Nouvelle que les disciples d'Emmaüs annoncent à leur retour. La Bonne Nouvelle que Saint Paul annonce aux nations païennes. Oui, c'est la Bonne Nouvelle que nous devons annoncer à nos frères et sœurs !

La première pâque permettait au peuple d'Israël de quitter l'esclavage en Egypte pour une terre promise, une terre de liberté. La Pâques de Jésus nous libère aussi du péché et de la condamnation de la mort pour une vie de liberté, une vie éternelle avec Dieu. En la résurrection de Jésus, nous devenons des enfants de Dieu pour la vie éternelle. Le Christ a vaincu le mal, le péché, Satan et la mort. Chantons cette victoire ! Donnons cette joie autour de nous ! Ne laissons pas les mauvaises nouvelles des télévisions et des réseaux sociaux nous décourager à annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus Christ.

Bon temps pascal !

Père Vincent SODIO

**MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS
POUR LA 61^{ème} JOURNÉE MONDIALE
DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS**

21 avril 2024

Appelés à semer l'espérance et à construire la paix

Chers frères et sœurs !

La Journée mondiale de Prière pour les Vocations nous invite, chaque année, à considérer le don précieux de l'appel que le Seigneur adresse à chacun de nous, son peuple fidèle en chemin, pour que nous puissions prendre part à son projet d'amour et incarner la beauté de l'Évangile dans les différents états de vie. Écouter l'appel divin, c'est loin d'être un devoir imposé de l'extérieur, peut-être au nom d'un idéal religieux ; c'est au contraire la manière la plus sûre que nous ayons d'alimenter le désir de bonheur que nous portons en nous : notre vie se réalise et s'accomplit quand nous découvrons qui nous sommes, quelles sont nos qualités, dans quel domaine nous pouvons les mettre à profit, quelle route nous pouvons parcourir pour devenir signe et instrument d'amour, d'accueil, de beauté et de paix, dans les contextes où nous vivons.

Ainsi, cette Journée est toujours une belle occasion de rappeler avec gratitude devant le Seigneur l'engagement fidèle, quotidien et souvent caché de ceux qui ont embrassé un appel qui engage toute leur vie. Je pense aux mères et aux pères qui ne pensent pas d'abord à eux-mêmes et qui ne suivent pas le courant d'un style superficiel, mais qui configurent leur existence sur le soin des relations, avec amour et gratuité, en s'ouvrant au don de la vie et en se mettant au service des enfants et de leur croissance. Je pense à ceux qui accomplissent leur travail avec dévouement et esprit de collaboration ; à ceux qui s'engagent, dans divers domaines et de différentes manières, pour construire un monde plus juste, une économie plus solidaire, une politique plus équitable, une société plus humaine : à tous les hommes et femmes de bonne volonté qui se dépensent pour le bien commun. Je pense aux personnes consacrées, qui offrent leur existence au Seigneur dans le silence de la prière comme dans l'action apostolique, parfois dans des zones frontalières et sans épargner leurs énergies, en faisant progresser leur charisme avec créativité et en le mettant à la disposition de ceux qu'ils rencontrent. Et je pense à ceux qui ont accueilli l'appel au sacerdoce ordonné et qui se consacrent à l'annonce de l'Évangile et qui rompent leur vie, avec le Pain eucharistique, pour leurs frères, en semant l'espérance et en montrant à tous la beauté du Royaume de Dieu.

Aux jeunes, en particulier à ceux qui se sentent éloignés ou qui nourrissent une méfiance envers l'Église, je voudrais dire : laissez-vous fasciner par Jésus, adressez-lui vos questions importantes, à travers les pages de l'Évangile, laissez-vous inquiéter par sa présence qui nous met toujours salutairement en crise. Il respecte plus que tout autre notre liberté, il ne s'impose pas mais se propose : laissez-lui de l'espace et vous trouverez votre bonheur en le suivant et, s'il vous le demande, en vous donnant complètement à Lui.

... suite sur le site du vatican www.vatican.va

INFORMATIONS

PELERINAGE

Avec l'aumônerie des jeunes, nous organisons une marche à travers notre paroisse et vers Montligeon. Cette marche est ouverte à tous les paroissiens qui souhaitent faire tout ou une partie du parcours. **Nous marcherons pour la paix et la fraternité dans le monde.** Nous logerons dans les salles paroissiales. Des véhicules porteront les sacs.

Itinéraires : La Loupe - Belhomert – La Saucelle – Boissy-lès-Perche – La Ferté Vidame – Longny-au-Perche – La Chapelle Montligeon

Dates : **du lundi 22 au mercredi 24 avril 2024**

Pour vous inscrire, écrivez à l'adresse : jacques.le.pivain@hotmail.fr ou par téléphone les samedis de 10h à 12h au numéro : 02 37 81 10 11

PELERINAGE DIOCESAIN

Du 27 au 30 mai 2024 pèlerinage diocésain à Paray-le-Monial en passant par Vézelay et Nevers accompagné par le Père Nicolas BOUCEE.

Inscriptions au 02 37 88 00 01 et pelerinages@diocesechartres.fr

UNE MATINEE ENSEMBLE

Le mercredi 1^{er} Mai 2024 : Nous organisons une marche sur 6 km pour méditer et prier avec Saint Joseph travailleur et notre saint patron Saint Laumer. Nous allons prier pour la paix dans le monde et dans notre société. La marche débutera à Manou en direction de Le Pas-Saint-l'Homer. **Messe et piquenique à midi sur place.**

PELE VTT

Du lundi 15 au vendredi 19 juillet 2024. Pour les collégiens de 10 à 15 ans, une expérience sportive, fraternelle et spirituelle. Parcours de Courville-sur-Eure à Thiron Gardais en passant par Bretoncelles. Sous la direction de Anne-Marie DESCHAMPS et du Père Silouane DELETRAZ.

Inscription à partir du 1^{er} Mai au pelevttodiocesedechartres@gmail.com

DENIER DE L'EGLISE

L'Eglise a besoin de vous pour continuer à exister, à être missionnaire. Je contribue à la prise en charge de l'Eglise en faisant un chèque à l'ordre de ASSOCIATION DIOCESAINE de CHARTRES Un reçu fiscal de 66% vous sera envoyé. Merci

Vous pouvez effectuer le Denier de l'Eglise en ligne : <https://denier.diocese-chartres.com/?etape=1>

PROGRAMME DES MESSES

Avril			
2 ^{ème} D. de Pâques	Samedi 06 Avril	18h00	La Ferté-Vidame
	Dimanche 07 Avril	10h30	La Loupe
	Dimanche 07 Avril	10h30	Senonches
3 ^{ème} D. de Pâques	Samedi 13 Avril	18h00	Ferté-Vidame
	Dimanche 14 Avril	10h30	Senonches
	Dimanche 14 Avril	10h30	La Loupe
4 ^{ème} D. de Pâques	Samedi 20 Avril	18h00	LAMBLORE
	Dimanche 21 Avril	10h30	La Loupe
	Dimanche 21 Avril	10h30	Digny
5 ^{ème} D. de Pâques	Samedi 27 Avril	18h00	Rohaire
	Dimanche 28 Avril	10h30	Senonches
	Dimanche 28 Avril	10h30	La Loupe
Mai			
6 ^{ème} Dimanche	Samedi 04 Mai	18h00	Ferté-Vidame
	Dimanche 05 Mai	10h30	La Loupe
	Dimanche 05 Mai	10h30	Senonches
Ascension	Jeudi 09 Mai	10h30	La Ferté-Vidame
	Jeudi 09 Mai	10h30	Senonches
	Jeudi 09 Mai	18h00	La Loupe
7 ^{ème} Dimanche	Samedi 11 Mai	18h00	La Ferté-Vidame
	Dimanche 12 Mai	10h30	Senonches
	Dimanche 12 Mai	10h30	Vaupillon
Pentecôte	Samedi 18 Mai	18h00	Ferté-Vidame
	Dimanche 19 Mai	10h30	Senonches
	Dimanche 19 Mai	10h30	La Loupe
Sainte Trinité	Samedi 25 Mai	18h00	Digny
	Dimanche 26 Mai	10h30	Boissy-les perche
	Dimanche 26 Mai	10h30	La Loupe

Programme de messes disponible sur le site de la paroisse et sur messe infos.

Site de la paroisse : <https://paroissesaintlaumer.com/>

Permanence paroissiale
Mardi de 9h30 à 12h
Samedi de 10h00 à 12h
 18 rue de l'Eglise
 28240 La Loupe
 Tél : 0237 81 1011

Permanence paroissiale
Vendredi de 10h à 12h
Samedi de 10h à 12h
 2 rue Périer
 28250 Senonches
 Tél : 0237 37 7645

Permanence paroissiale
Jeudi de 10h à 12h
Samedi de 10h à 12h
 3 Place Saint Simon
 28340 La Ferté Vidame
 Tél : 0237 37 6312